



Consejo de Enfermería de
Comunidad Valenciana

“Para afrontar el envejecimiento poblacional, hace falta un cambio en las **políticas sanitarias** que permitan hacer una valoración global de la situación de cada persona, antes de que surja la cronicidad o el problema de salud”.

Juan José Tirado,
Presidente Consejo Enfermería de la
Comunidad Valenciana (CECOVA)

“Es necesario que la enfermera dirija los cuidados de personas en edades avanzadas e influya en su **gestión, control y formación**, ya sean formales o informales”.